



Francia acogió feria agrícola dedicada a sostenibilidad y tecnología

Description

(París) La edición 61 del Salón Internacional de la Agricultura de París culminó hoy tras nueve jornadas enfocadas en un desarrollo del sector en sintonía con el medioambiente y en las soluciones tecnológicas.

Más de un millar de expositores participaron en el tradicional evento con sede en el recinto ferial de la Puerta de Versalles, el cual contó con la participación de una veintena de países de cuatro continentes.

Francia como nación anfitriona acaparó la mayoría de los pabellones y stands del salón, que además de acoger reuniones de negocios e intercambios profesionales, ofreció a diario actividades para todo tipo de público, con concursos de animales, tanto de cría como domésticos, conferencias y degustaciones.

La edición 61 tuvo la particularidad de contar por primera vez con un país invitado de honor, Marruecos, que promovió aquí aceites, vinagres, sémola de trigo, frutos secos y plantas aromáticas y medicinales.

Por segundo año consecutivo, el Salón Internacional de la Agricultura organizó el SIA'PRO, un foro dedicado a buscar soluciones tecnológicas, entre ellas la Inteligencia Artificial, la robótica, la digitalización y las energías renovables para desafíos de la relevancia del cambio climático.

Según los organizadores del evento, este año visitaron los diversos pabellones 607 mil 503 personas, un ligero incremento respecto a las registradas en 2024.

De igual manera, destacaron la presencia durante la feria de casi 90 visitas políticas e institucionales, entre las que estuvieron las del presidente Emmanuel Macron, el primer ministro François Bayrou, varios ministros y líderes de partidos.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025